
   

 

 

いよいよ３学期も終わりが近づきました。 

３月に入って、インフルエンザで欠席する

子が再び多くなり、３年生で学級閉鎖の措置

をとらせていただきました。その後、次第に

欠席の子が減ってきてはいますが、引き続き

感染予防に努める必要があります。元気に３

学期を終えることができるよう、家庭でも健

康管理等にご協力をお願いします。 

６年生５４名は、皆様の温かいお支えのお

かげで、１８日(金)に卒業式を迎えます。卒

業式に向けての練習や、６年生を送る会など

の行事を通して、いよいよ中学生になるという自覚を高めています。また、４月６日(水)には４９名

の新１年生が入学し、新学期がスタートします。一人一人が新たな目標をもち、意欲を高めて新学期

に臨めるようにしています。 

６年生に感謝の気持ちを込めて ～ ６年生を送る会 ～ 

３月７日(月)に、６年生を送る会を行い、全校で６年生の卒業を祝いました。児童会の子たちが会

を運営し、各学年の出し物では、６年生への心のこもった歌や踊り、演奏などが披露され、感謝の気

持ちの詰まった呼びかけがありました。会場に６年生の思い出のスライドが映し出された時には、１

年生の時からの自分たちの成長を確かめ合う６年生の姿がありました。６年生保護者の皆様にも参観

していただき、心温まる会となりました。ありがとうございました。 

この日は、６年生を送る会に先立ち、卒業記念品授与式、大志同窓会入会式、立志の会を行いまし

た。６年生に、連区長様、同窓会長様、ＰＴＡ会長様からお祝いの言葉をいただきました。立志の会

では、６年生代表の２人が将来の夢を堂々と発表し、門出にふさわしい会となりました。 

６年間ありがとうございました 

  ～ 青空隊の皆さんといっしょに（６年生） ～ 

３月８日(火)の給食に、青空隊の皆さんにお越しいただ

き、６年生との会食会を行いました。 ６年間、雨や雪の日も

登下校を見守っていただいたことへの感謝の気持ちを込め

て、教室にお招きし、一緒に会話をしながら楽しいひと時を

過ごしました。青空隊の方は、「あんなに小さかったのにな

あ」と、１年生のころと比べて心も体も大きく成長した子ど

もたちの姿に感慨深げで、とても喜んでいただきました。 
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― ６年生を送る会 ２年生 ― 

見守りありがとうございました 
－青空隊の皆さんとの会食会－ 



参観ありがとうございました ～ 学校公開日 ～ 

２月１８日(木)は、本年度最後の学校公開日でした。平日にも

かかわらず大勢の保護者の皆様に参観していただきました。ま

た、この日は、通常の授業の他に、始業前の時間のＰＴＡ読み聞

かせ、学校保健委員会（４年生の「くすりの教室」）や１年生生

活科でのボランティア先生、２年いのちの授業、高学年の薬物乱

用防止教室、給食試食会、低学年の大志っ子ランドと、保護者の

皆様に参加・協力をいただきありがとうございました。 

本年度、公開日に保護者の皆様にアンケートをお願いし、家庭

で授業の内容を話題にしていただきました。毎回、たくさんの回

答をいただきありがとうございました。 

 

４月からは私たちが ～児童会役員選挙～ 

２月１９日(金)に来年度前期の児童会役員を選ぶ、児童会役

員選挙がありました。立候補したのは４・５年生の１６名。立

会演説会では、どの子も、大志小学校をもっとよくしたいと、

堂々と自分の考えを訴えていました。聞いている子も集中して

演説に聞き入り、みんなの力でこの学校を創り上げていこうと

する意気込みが感じられる児童会選挙となりました。 

いつも楽しみにしていました 

― ＰＴＡ読み聞かせ(6年) ― 

 ☆ 毎日の積み重ねが６年生の姿に ☆ 

この時期、子どもの１年間の成長が職員室で話題になります。一人一人の歩み方は違っていても、ど

の子もよく頑張り成長してきたなと感じます。そして、卒業する６年生の姿をみると、より一層その思

いは強くなります。６年間の毎日の積み重ねが表れています。ご家庭と連携しながら、 

あせらず粘り強く、明るい気持ちで子どもたちに寄り添っていくことが大切だと改め 

て感じさせられます。 

本年度も保護者・地域の皆様のご協力により、子どもたちが安全で健やかに成長す 

ることができました。新学期も変わらぬご支援をよろしくお願いします。 

よりよい学校に 
－ 児童会役員選挙立会演説 － 

【学校公開日保護者アンケートより】 

・ボランティア先生をやらせていただきました。近くで子どもたちと触れ合って、１年間で本当に多くのことを学んで

きたと思いました。自信をもって２年生になってもらいたいと思います。(１年) 

・「いのちの授業」は、子どもたちにとっても親にとっても心に残る時間となりました。夜、子どもと一緒に話す時間

があり、体のことだけでなく、心や気持ちのことも伝えるきっかけになり、とてもよかったです。(２年) 

・社会科で、洗濯板で雑巾を洗う体験をしていて汚れが落ちていく楽しさや板で一枚ずつ洗う大変さなどを体験させて

もらって、いい経験をさせてもらったなあと思いました。(３年) 

・道徳の授業では意見を率直に発表できる雰囲気ができていてとてもよかったです。「２分の１成人式」という４年生

にふさわしい内容で、親としても考えさせられました。また、普段の生活を振り返る良い機会にもなりました。(４年) 

・娘が帰宅し、自分から声を掛けたり困っている人に手を差し出したりすることは実際は勇気がいるねと話しました。

友だちの前と親の前とでは子どもの反応も違ってくると思います。また道徳の授業を参観したいと思います。(５年) 

・「将来の夢」の発表は、みんなしっかり考えていて、夢に向かってこうしたいという気持ちがすごく伝わってきまし

た。成長するにつれ夢が変わっていくかもしれませんが、夢に近づけるよう応援していきたいと思います。(６年) 


